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Новости. Один день из жизни участкового. 13 ноября 2013 года, в канун
профессионального праздника, на территории ОМВД России по району 
Косино-Ухтомский
прошла Всероссийская акция «Один день участкового оперуполномоченного
полиции».

  

В ходе акции любой желающий имел возможность провести один день с участковым и,
что называется посмотреть на его работу «изнутри». Наша редакция не могла обойти
стороной такое событие, и на встречу участковым оперуполномоченным Дворниковым
Александром Васильевичем отправился наш корреспондент.

  

       

  

  

Один день из жизни участкового

  

 

  

13 ноября 2013 года, в канун профессионального праздника, на территории ОМВД
России по району Косино-Ухтомский прошла Всероссийская акция «Один день
участкового оперуполномоченного полиции».
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 В ходе акции любой желающий имел возможность провести один день с участковым и,
что называется посмотреть на его работу «изнутри». Наша редакция не могла обойти
стороной такое событие, и на встречу участковым оперуполномоченным Дворниковым
Александром Васильевичем отправился наш корреспондент.

  

 Александр Васильевич несёт службу в правоохранительных органах уже более десяти
лет, в ОМВД по району Косино-Ухтомский работает с 2008 года. Бывал в «горячих
точках», о своих наградах за командировку в Чеченскую республику скромно
умалчивает. В самом начале рабочего дня, мы встретились в Опорном пункте охраны
порядка (ОПОП), именно с этого места начинается обычный трудовой день участкового
оперуполномоченного.

  

 В небольшом помещении ОПОПа на Святоозерской улице всегда кипит работа. Здесь
рассматриваются заявления от жителей, проводятся профилактические беседы с
нарушителями, да и как говорят сами полицейские: «от «бумажной работы» никуда
убежишь».

  

 - «На подведомственной мне территории находится 3384 квартиры, в каждой квартире
в среднем проживают по 2-3 человека, так что можете сами посчитать мой
приблизительный объём работы, - улыбаясь, рассказывает Александр Васильевич.

  

 На территории находятся 2 гаражных комплекса, поликлиника и три школы. По всем
этим объектам совершается ежедневный обход, с целью выявления подозрительных
автомобилей, которые могут числиться в угоне. В школах проводится беседа с
ответственными лицами за безопасность школы, ежедневно проходит проверка
состояния оборудования по безопасности. Так и живём… А впрочем нам пора на
территорию, сами всё и увидите».

  

 Мы направились к гаражному комплексу на улице Дмитриевского 6, расположенному в
10-ти минутах ходьбы от Опорного пункта. По дороге Александр Васильевич
рассказывает: В среднем, в день мы принимаем около 10 заявлений от граждан. Самые
распространенные обращения – это конфликты на бытовом уровне между соседями,
родственниками, поступают жалобы на лиц злоупотребляющих алкогольными
напитками. Пик нарушений правопорядка приходится на пятницу, выходные и
праздничные дни. Народ гуляет, а у нас это самая рабочая пора. Многие конфликты
удаётся уладить в досудебном порядке, например небольшие соседские и родственные
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ссоры.

  

В это время мы подходим к гаражному комплексу… Я, увлёкшись беседой, смотрю себе
под ноги, а Александр Васильевич внезапно окрикивает человека в рабочей форме. Им
оказывается чернокожий африканец, приезжий из Ганы. Молодой человек
представляется Самуэлем, немного разговаривает по-русски, говорит, что работает на
автомойке, но на вопрос: «Где проживаете в данный момент?» ответить не может.
После проверки документов выясняется, что Самуэль полгода назад потерял паспорт,
есть справка из посольства об утере, но она уже недействительна. Александр
Васильевич по рации вызывает наряд и Самуэль отправляется в ближайший отдел
УФМС.

  

- «На фоне последних событий в Москве, документы в полном порядке сейчас почти у 99
процентов мигрантов, многие даже чеки об уплате различных сборов и пошлин с собой
носят, хотя закон этого не требует», - поясняет участковый.

  

 Дальше идём в ближайшую школу. По дороге задаю неудобный вопрос о зарплате, но
Александр Васильевич отвечает не задумываясь: «На зарплату не жалуемся, с
премиальными выходит около 60 тысяч рублей в месяц. Не плохой отпуск. Желающие
работать есть, но в связи со строгими требованиями к физической и психологической
подготовке многие отсеиваются на первых этапах.

  

 В школе обычная работа. Проверка «тревожной кнопки», беседа с сотрудником ЧОПа,
регистрация в рабочем журнале.

  

В холе встречаем директора школы №2032 Сагуеву Ирэну Юрьевну. Она неподдельно
удивлена такому количеству журналистов, а со мной были коллеги с «Петровки 38» и
других изданий. Из чего делаю вывод, что о нашем визите никто предупреждён не был,
значит не было «показухи».

  

Ирэна Юрьевна уже знакома с Александром Васильевичем и предлагает подняться в
учебный класс к детям. Несмотря на то, что наш визит оказался неожиданным
сюрпризом для учеников, школьники сразу узнают своего участкового и радуются
встрече со старым знакомым.
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После визита в школу у Александра Васильевича был запланирован «обход по
квартирам» и беседа с жильцами, но я решил не отвлекать полицейского от работы,
ведь всё что участковый не успел сделать в свой рабочий день, он будет доделывать в
свой выходной.

  

Таким он был… один день из жизни участкового оперуполномоченного…

  

 

  

Белов Роман, фото и видео автора.

  

 

        "Один день с участковым"  
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Небольшой видеосюжет

  

{youtube}K9VhPYtxhrY{/youtube}
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